

Besuch vom Kaspertheater aus Worms

Am 27.02.23 wurde der Turnraum zum Theatersaal umgebaut. Für die Kinder wurden Matten und Bänke als Sitzgelegenheit aufgestellt und die Puppenspielerin baute die beeindruckende Bühne mit Licht und Lautsprechern auf. Voller Begeisterung erlebten sie die spannende Geschichte und machten bei dem Stück „Die Reise ins Märchenland“ mit. Die Hexe Sauerkraut entführte den Hund der Prinzessin und sperrte ihn bei ihr Zuhause ein. Nun musste Kasper, gemeinsam mit seinem Freund, dem Esel, diesen wieder befreien. Es war nicht einfach, aber Dank der Kinder hat es der Kasper geschafft und das Theaterstück endete mit „Happy End“. Nach dem Theaterstück kam die Puppenspielerin mit der Hexe vor die Bühne und zeigte, wie sie die Hexe mit Hilfe von Fäden zum Leben erwecken kann.

Das war sehr beeindruckend, interessant und hat den Kindern sehr viel Freude bereitet.

